



Hermógenes, ahora novelista

Ya se está distribuyendo en las principales librerías del país el último libro "Está temblando", del periodista y abogado Hermógenes Pérez de Arce. Se trata de su primera novela, ya que hasta ahora sólo había publicado ensayos políticos y económicos, siendo el más reciente "Los Chilenos en su Tinto", un libro de crítica socio-humorística, que estuvo

29 semanas entre los más vendidos. Antes, su selección de columnas "Contra la Corriente", que también se había ubicado entre los de mayor venta en 2005.

"Está temblando" incursiona con audacia en la ficción y podría ser clasificado como una "saga", pero con poco de mitología y mucho de realidad. La historia transcurre desde 1940 hasta, imaginariamente, después de nuestros días.

Inmersa en la realidad chilena, sobre todo en la de su capa dirigente, y en las transformaciones que depara a ésta la política, el libro de Pérez de Arce enfoca con ojo crítico los sucesivos cambios que los desenlaces electorales van ocasionando en la vida nacional. Pocos quedarán indiferentes ante el conflicto entre la problemática sexual del protagonista y su conciencia religiosa.



4-XI-07 D2

El Mercurio

Hermógenes, ahora novelista [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hermógenes, ahora novelista [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)